

ABSTRAK

An Analysis of Reading Materials Used by Teachers of Second Grade of Adabiah Senior High School.

Oleh: Ramadhianti Zain, Rahmi. 2009 - 01596.

Penelitian ini merupakan penelitian evaluasi materi ajar *reading material* pelajaran bahasa inggris kelas 2 SMA di SMA Adabiah. Materi ajar *reading* dianalisis oleh peneliti menggunakan rubrik yang disarikan dari hasil penelitian para ahli. Untuk mendukung hasil analisis dari peneliti, data responden digunakan dalam penelitian ini. Responden dalam penelitian ini adalah siswa yang menggunakan materi ajar, guru lain yang tidak menggunakan materi ajar, dan dosen sebagai ahli yang menguasai prinsip pembuatan bahan ajar *reading*. Masalah dalam penelitian ini adalah bahan ajar yang digunakan cukup sulit dipahami siswa dan kurang membantu pengajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah materi ajar *reading* yang digunakan guru sesuai dengan kurikulum dari segi isi dan tipe bahasa serta tugas-tugas yang diberikan.. Aspek yang dievaluasi pada buku ini adalah aspek isi (*content*) dan tipe bahasa (*language type*) serta tugas (*task*). Desain penelitian ini yaitu penelitian evaluasi (*evaluation research*). Instrumen yang digunakan adalah rubrik dan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa materi ajar *reading* yang digunakan guru dari aspek isi, bahasa dan tugas yang diberikan sesuai dengan kurikulum. Namun, penelitian ini juga menemukan beberapa hal yang perlu diperbaiki dari ketiga aspek diatas agar bahan ajar tersebut lebih efektif lagi untuk digunakan pada masa yang akan datang. Temuan tersebut diantaranya walau hasil temuan menunjukkan aspek isi dan tipe bahasa sesuai dengan tuntutan kurikulum, tetapi masih banyak siswa yang mengisi quesioner pada aspek isi dan tipe bahasa dengan point nol. Sedangkan pada aspek tugas-tugas yang diberikan belum mengarahkan siswa untuk menghasilkan produk, akan tetapi tugas-tugas yang diberikan masih seperti *fill in the gap*, *comprehension question*. Oleh karena itu dapat disimpulkan bahwa materi ajar *reading* yang digunakan guru sesuai dengan kurikulum, tapi masih butuh peningkatan.

Kata Kunci : Analysis, English Teaching Material, Analysis of English Teaching Material